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出席者 

【委員９名】 

前泊正人町長、佐事安弘教育長、川満晃弘教育委員、仲底傑教育

委員、松原史教育委員、根原健教委総務課長、西原智教委教育課

長、古見文志教委社会文化課長補佐、小濵啓由政策推進課長 

 

【事務局２名】 

﨑山英輔政策推進課長補佐、大屋裕次教委総務課長補佐 

協議事項 

協議１ 古見小学校の統廃合について 

経過及び 

結果 

協議１ 古見小学校の統廃合について 

・令和６年度から古見小学校を大原小学校へ統合する教育委

員会の方針について協議を必要とする。 

 ・古見小学校校区に住む住民や未就学児保護者を対象に実施し

たアンケート結果や、地域住民への説明会の内容について、教

育委員会から報告。 

 ・保護者の意見として、児童数が多い大原小学校への統合を求

める声が見られた。 

 ・休校とする選択肢もあるが、将来的に統廃合問題が再発する

可能性が高く、その度に児童や保護者に検討してもらう負担を

かけることを避け今回で統廃合することにした。 

 ・大原小学校への通学については、負担にならないようフォロ

ー体制を整備する必要がある。 

 ・学校が無くなることが地域の衰退に繋がることがないよう、

地域行事の存続や住環境整備など、古見地域への支援を頑張っ

ていきたい。 

 

質疑： 特になし 

結果：承認 

特記事項 

 

 


